

*Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt, der ist nicht tot,
der ist nur fern; tot ist nur wer vergessen wird.*

Vielen Dank

für die aufrichtige Anteilnahme beim Abschied unserer lieben Verstorbenen

Erna Lang geb. Strobl

* 25.01.1931 † 03.10.2018



D Herrn Diakon Bork für die Mut machenden und persönlichen Worte,
A dem Gesangverein für die musikalische Umrahmung,
N den Schwestern der Diakonie Öhringen und der Nachbarschaftshilfe
K Frau Kistner für die gute Betreuung,
E den Mitarbeitern der Firma Dorn Bestattungen für die Begleitung
auf dem Weg des Abschieds,
für die tröstenden Worte sowie die Blumen und Zuwendungen,
all denen, die sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Im Namen aller Angehörigen

Gerhard, Ingrid und Herbert mit Familien

Kubach, im November 2018